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Entrevista / Naiby Ríos  

(Abogada de Cuauhtémoc Blanco) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Se estaban 

esperando los términos finalmente administrativos por parte de la 

Cámara de Diputados, aún cuando se cuenta con desechar esta 

solicitud de procedencia, finalmente es a solicitud del propio 

Cuauhtémoc Blanco de enfrentar a lo que venga, porque está 

totalmente tranquilo, totalmente con esta disponibilidad de 

poder que finalmente salga a la luz pública, en algún momento, 

la realidad y la verdad de las cosas”. 
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